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雲林縣政府第 017次行動主管會報會議紀錄 

壹、 時間：109年 12月 10日 (星期四)上午 9時整 

貳、 地點：古坑華山教育農園 

參、 主席：張縣長麗善 

肆、 出席人員：詳如簽到簿                   紀錄：計畫處王妙心 

伍、主席致詞：  

一、各位貴賓早安，首先感謝古坑鄉公所沈鄉長勝騰、古坑鄉代

表會陳副主席茂栯、華山村李村長國和、古坑鄉農會袁總幹

事誌謙、華山社區發展協會沈理事長漢偉、華山休閒農業區

林理事長明諒、華山休閒產業促進會徐理事長毓涵及華山地

區各業者等貴賓撥冗參加此次會議。 

二、 今日是第三次至古坑鄉召開行動主管會報，古坑鄉是極具觀

光潛力的鄉鎮，擁有許多天然資源，透過我們不斷地改善及

整合地方上的軟、硬體設施，我們希望打造不一樣的古坑。 

三、 今天率領一級主管至華山地區，期能與在地公所、業者等地

方人士共同面對面討論，並協助解決當地所面臨困境，一同

提升華山各面向之軟硬體及產業發展，俾利帶來川流不息的

觀光人潮。 

四、 今日本人雖因行程因素無法久留，但會由副縣長接續主持，

各位如對華山地區有更好之建議或想法，也歡迎各位踴躍發

言，共同打造美好華山。 

 

(縣長因另有行程 由副縣長代為主持) 

陸、 專題報告:  

一、 華山教育農園經營計畫  (詳如簡報；略) 

    報告人：雲林縣樟湖生態國民中小學 陳清圳校長 

二、 咖啡節成果簡報  (詳如簡報；略) 

 報告人：農業處魏勝德處長 



第 2 頁，共 5 頁 

 

三、 華山步道系統及停車周遭整建報告(詳如簡報；略) 

 報告人：城鄉處林長造處長、 

         工務處汪令堯處長及運輸管理科廖珉鋒科長 

柒、 綜合討論 

一、天秀山莊廖有利先生 

(一) 感謝縣府團隊之用心，大湖口山莊附近雖有 LED 燈，但

過山莊後至吊橋路段就變得很暗，是否請縣府及公所協助

改善，俾利保障遊客安全。 

(二) 另在華山咖啡大街三角路口附近區域的燈光較暗，請縣府

及公所協助改善，俾利保障行車安全。 

副縣長指示： 

  感謝廖理事長，後續請相關單位持續積極辦理改善。 

二、古坑鄉華山村李村長國和 

(一) 感謝縣府團隊之用心，讓此次咖啡節不但質感提升，亦吸

引來自北中南大量旅客前來朝聖，而透過縣府與公所之合

作，也讓活動能順利圓滿完成，希望明年的咖啡節活動能

維持並精益求精。 

(二) 有關華山步道整建部分，雖已完成八成，但尚有部分重要

的小步道(如天秀山莊附近之小步道)未完成整修，後續會

提供盤整後未修建的步道供縣府及公所參酌，仍請公所及

縣府協助改善。 

(三) 有關華山部落意象目前多處毀損，仍請縣府及公所協助改

善。 

(四) 有關華山整體涼亭待整修部分，後續將提報給公所及縣

府，仍請協助進行整修。 
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(五) 由於新建停車場之土地取得不易，尚在努力中，後續仍需

靠各方共同推動。 

(六) 頂科角公墓(腹地近兩甲)，目前正進行禁葬作業，未來俟

遷移完成，仍請公所及縣府進行後續規劃，俾利符合當地

需求。 

(七) 有關頂科角部落之排水系統時常困擾居民，只要一下雨馬

路常常變河流，仍請相關單位盡速進行改善。  

(八) 華山國小時常舉辦大型活動，但化妝室十分破舊，其周遭

所植樹木與蔓藤亦因人手不足而雜草叢生，仍請縣府及公

所協助整修或改善，俾利供遊客使用。 

(九) 未來期望華山村可以新建一棟行政綜合大樓，俾利供居民

或遊客活動使用。 

副縣長指示： 

  感謝李村長的寶貴意見，後續將納入建議事項，並請相關

單位持續與公所緊密辦理改善。 

三、華山休閒農業區林李理事長明諒 

感謝縣府團隊之用心，針對明年咖啡節部分，建議可在

149縣道及 208縣道，沿路增加藝術亮點，俾利供遊客拍照打

卡。 

副縣長指示： 

感謝吳村長之建議，後續請相關單位研議辦理。 

四、華山派雞大俠林裕凱先生 

(一) 由於華山國小的跑道是沙石地面，容易因為天氣或人群關

係，而有揚塵，建議可將跑道改為 PU 跑道，俾利提供當

地學童運動，以及後續活動使用。 
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(二) 有關咖啡節之辦理，雖咖啡是主軸，但建議攤販可多元進

駐，俾利提供更多選擇，方便親子家庭等不同族群民眾用

餐。 

(三) 另針對咖啡節之活動安排，建議可於日間多安排適合闔家

觀賞或是小朋友喜歡看的節目，俾利供親子共同欣賞。 

(四) 有關步道之整修經費，建議可以結合行動支付向山友募捐

(如在登山門口擺放 QRCODE，提供山友相關捐贈資訊)，

並結合民間企業資源，俾利共同維護山上環境。 

副縣長指示： 

感謝吳村長之建議，後續請相關單位評估研議。 

五、明心園民宿李秋玉小姐 

(一) 感謝縣府團隊之努力，針對華山未來發展建議可重新定

位，另對於咖啡文化之發展，亦應重新整治咖啡大街，並

研議創新亮點，以吸引遊客前來旅遊。 

(二) 咖啡節接駁車部分，建議可以安排導覽解說員在車上沿路

說明導覽，俾利讓遊客更了解華山。 

(三) 有關咖啡節之宣傳，除一日遊懶人包外，亦可推動兩天一

夜或是三天兩夜之旅行，俾利讓遊客深度體驗華山之美。 

(四) 由於外界對古坑咖啡之產地來源尚存疑慮，建議公部門可

透過廣告或其他宣傳管道適時向外界說明，並介紹古坑的

咖啡園，俾利顛覆遊客原有的刻版印象。 

六、古坑鄉代表會陳副主席茂栯 

(一) 有關天秀山莊廖董事長所建議路燈部分，後續將請公所儘

速辦理改善。 

(二) 針對華山頂科角公墓遷葬作業尚欠經費，仍請公所及縣府

相關單位研議經費來源，俾利順利遷移。 
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捌、 長官提示 

副縣長裁示： 

(一) 古坑擁有許多天然的觀光資源，而透過各界資源整合及分工

合作，共同齊心推動華山觀光，相信定可為古坑華山帶來更

好的人文環境、更優質的旅遊品質。 

(二) 機會在等我們了，透過各方文化、產業及社區之資源結合，

我們定能留心、留人、留錢，並在提升觀光產業品質的同時，

兼顧生活美學、建立品牌、產業優化及永續經營等面向，以

重現華山風華。 

(三) 未來我們也可藉由到其他地方觀摩，把新的創意思維帶入推

動計畫內；如地方業者有想精進改變之處，但不知如何著手

時，也歡迎向縣府提出，我們一定會提供平台，並協助輔導

各業者進行轉型。 

(四) 關於今日所討論有關咖啡節(農業處)、交通路燈(工務處)、

步道及部落意象（城鄉處）、學校建設(教育處)、觀光行銷(文

觀處)…等，請相關單位進行通盤檢討並研擬因應策進作

為，共同為古坑華山打造風華榮景。 

 

玖、 散會(上午 11時整) 


